

## Peringati Maulid Nabi, Mahasiswa KKN-BK 368 Adakan Berbagai Perlombaan



Mahasiswa KKN-BK Kelompok 368 Universitas Malikussaleh memperingati Maulid Nabi Muhammad, SAW dengan membuat kegiatan perlombaan di Desa Sumber Jaya, Kecamatan Timang Gajah, Aceh Tengah, Rabu (27/10/2020). Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Takengon** - Mahasiswa KKN-BK Kelompok 368 Universitas Malikussaleh memperingati Maulid Nabi Muhammad, SAW dengan membuat kegiatan perlombaan di Desa Sumber Jaya, Kecamatan Timang Gajah, Aceh Tengah, Rabu (27/10/2020).

Kelompok 368 terdiri dari dua orang mahasiswa yaitu Muhammad Dwi Fahrozi dari Prodi Teknik Industri dan Cutari Bines dari Prodi Kedokteran. Kedua mahasiswa itu dibawah naungan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Syukriah MSc Eng.

Ketua Kelompok 368, Muhammad Dwi Fahrozi mengatakan, di Desa Sumber Jaya, Maulid Nabi setiap tahunnya disambut dan diperingati dengan tradisi budaya daerah yaitu membuat kenduri dan zikir bersama yang diadakan di masjid dan meunasah.

"Selain membantu warga mengadakan kenduri, kami membuat kegiatan perlombaan dalam rangka menyambut Maulid Nabi Muhammad SAW bersama remaja masjid Baitul Hakim Desa Sumber Jaya," katanya.

Lanjut Dwi, pelaksanaan kegiatan perlombaan ini diadakan selama dua hari yakni Selasa dan Rabu (27-28/10/2020). Peserta yang mengikuti perlombaan tersebut adalah anak-anak SD/MIN sederajat, SMP/MTs sederajat. Jenis perlombaan yang diadakan seperti Mushabaqah, Adzan, Hafalan Surah Pendek, Kaligrafi, Fashion Show Busana Muslim, Kultum, Rangking 1, dan Cerdas Cermat.

"Acara ini berjalan dengan tertib, setiap masing-masing bidang perlombaan dinilai oleh dewan Juri, peserta yang memperoleh juara diberikan reward," tuturnya.

Menurutnya, acara ini sangatlah diperlukan untuk anak-anak yang sedang dalam masa mencari jati diri karena dewasa ini kita dapat melihat kondisi generasi sekarang sudah kurang memperhatikan agama, budaya dan perjuangan-perjuangan Nabi Muhammad, SAW dalam menegakan agama Islam di muka bumi ini, hal tersebut disebabkan oleh berbagai faktor, antara lain penggunaan teknologi dan informasi yang kurang terarah yang menjadi penyebab utamanya. selain itu faktor pergaulan dan lingkungan yang kurang memadai.

"Dengan adanya kegiatan ini diharapkan kepada anak-anak bisa tau tentang hal perjuangan dan tauladan Nabi Muhammad SAW, " sebut Dwi.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Syukriah MSc Eng menyampaikan agar semua kegiatan yang dilaksanakan anak didiknya di lokasi KKN mematuhi protokol kesehatan Covid-19.

"Mengingat acara ini dilaksanakan masih dalam suasana pandemi Covid-19, maka untuk keberlangsungan acara tersebut protokol kesehatan harus tetap dijalankan sesuai dengan prosedur," tutupnya.**[tmi]**

**Tanggal:** 02 November 2020

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),